

Scénario pour la première rencontre « Ecrivons les cahiers de l'espérance »

Faire équipe

Si l'équipe n'est pas déjà une équipe constituée, prendre le temps de faire connaissance : un tour de table où chacun dit son nom, son prénom, où il habite et ce qui l'a intéressé dans la démarche.

Partage

L'animateur choisit le scénario qui lui parle le plus

Scénario 1 : du local au global

Partager ce que chacun a pu écrire dans les bulles sur le document individuel. On fait un premier tour de table sur les zones d'obscurité, puis un second tour avec les signes d'espérance dans ma rue, les associations, autour du clocher. L'animateur veillera à ce qu'on ne s'appesantisse pas sur le premier tour de table. Il veille aussi à ce qu'on n'entre pas dans un dialogue autour du partage de chacun.

Lire les textes du document individuel (si cela n'a pas été fait), puis échanger sur ce que ces textes m'inspirent et comment ils résonnent avec les signes que j'ai pu observer.

Scénario 2 : du monde au coin de ma rue

Lire les textes du document individuel (si cela n'a pas été fait), puis échanger sur ce que ces textes m'inspirent et comment ils résonnent avec les signes que j'ai pu observer (on s'appuie sur la dernière bulle du feuillet). On veillera à ce que ce temps ne soit pas trop long et ne donne pas lieu à un débat. L'animateur propose ensuite de partager sur les zones d'obscurité dans le quartier, en recentrant le propos sur ce qui est proche de nous.

On fait ensuite un tour de table autour des signes d'espérance dans ma rue, les associations, autour du clocher.

Remplir le cahier

L'animateur propose de noter dans le cahier le fruit du partage. Une double page pour chacune des bulles « dans ma rue », « avec les associations », « autour du clocher ». Il sera possible de compléter lors de la prochaine rencontre. L'animateur l'annonce et invite chacun à rester attentif et à apporter à la prochaine rencontre un article de journal, une photo, un tract...

On choisit une date pour la prochaine rencontre en septembre (plutôt la deuxième quinzaine)

Conclusion

Conclure la réunion par un temps de prière. On pourra lire le texte de l'Évangile de Matthieu (11₂₅₋₃₀)

Chacun est invité à remercier Dieu pour ce qui a été partagé, ce qui l'a touché dans les paroles partagées. Puis chanter ou dire le Notre Père.

